



IDN/ANTARA

### TEKNOLOGI DRONE UNTUK PERTANIAN DI SUKOHARJO

Petugas Dinas Pertanian dan Perikanan Sukoharjo menerbangkan drone pertanian untuk melakukan penyemprotan herbisida di area persawahan kawasan Nguter, Sukoharjo, Jateng, Kamis (23/5). Dinas Pertanian dan Perikanan Kab. Sukoharjo menyediakan tiga drone pertanian yang bisa dimanfaatkan secara gratis bagi petani untuk pemupukan dan pengendalian hama, pemanfaatan teknologi drone untuk pertanian tersebut dinilai lebih efektif efisien dalam menghemat waktu dan tenaga sebagai upaya mendukung program smart farming.

## Sembilan Partai Politik di Kabupaten Serang Bentuk Koalisi Serang Bersatu

Kabupaten Serang saat ini membutuhkan sosok pemimpin berani, tidak hanya sekadar melanjutkan program-program yang sudah berjalan. "Perlu adanya program terobosan baru yang ditawarkan kepada masyarakat," kata Angga Citra Desmala, Ketua Koalisi.

**SERANG (IM)**- Sembilan partai politik di Kabupaten Serang membentuk Koalisi Serang Bersatu (KSB) di Pilkada 2024. Pembentukan koalisi dihadiri oleh ketua partai masing-masing.

KSB sendiri terdiri dari partai Gelora, Garuda, PBB, PSI, Buruh, PKN, Perindo, Hanura, dan Pri-

ma. Mereka mengadakan pertemuan di sekretariat Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PBB Kabupaten Serang.

Dalam pertemuan tersebut, mereka bersepakat membentuk koalisi untuk menyongsong Pilkada Kabupaten Serang 2024. Selain itu, Angga Citra Desmala yang merupakan

ketua DPC PBB Kabupaten Serang didapuk sebagai ketua koalisi.

Dalam pernyataannya, Angga mengatakan, pertemuan sembilan parpol merupakan ajang silaturahmi untuk membahas agenda Pilkada di Kabupaten Serang.

"Dengan demikian hubungan emosional terbangun dan kami bisa bersama-sama membangun Kabupaten Serang dengan calon yang kami usung nantinya," katanya, Kamis (23/5).

Selain dihadiri oleh masing-masing ketua partai peserta pemilu, lanjut Angga, koalisi ini juga diikuti oleh Partai Prima yang notabene partai non peserta pemilu namun tergabung

dalam koalisi Indonesia Maju pada Pilpres lalu.

Ketua Partai Prima Kabupaten Serang, Kholil mengungkapkan, KSB merupakan cara demokratis yang dapat ditempuh oleh partai politik yang ada di Kabupaten Serang.

"Saat ini kami menyatakan sikap untuk ikut serta dalam proses demokrasi di Pilkada Kabupaten Serang melalui KSB ini untuk bersama-sama mengusung dan mendorong pemimpin Kabupaten Serang yang mempunyai visi dan misi yang sejalan dengan harapan masyarakat Kabupaten Serang," katanya.

Menurutnya, Kabupaten Serang saat ini membutuhkan sosok pemimpin berani, tidak hanya sekadar

melanjutkan program-program yang sudah berjalan.

"Perlu adanya program terobosan baru yang ditawarkan kepada masyarakat, sampai saat ini Kabupaten Serang masih penyumbang angka pengangguran tertinggi se-Provinsi Banten, juga dalam sepuluh tahun terakhir kita tahu penurunan angka kemiskinan hanya 0,28%, hal ini yang kita maksud perlu adanya terobosan dari calon-calon yang ada hari ini," pungkaskannya.

Diketahui, KSB belum menyatakan dukungan kepada bakal calon kepala daerah manapun, namun masih menunggu proses komunikasi yang sudah dibangun oleh masing-masing partai. **pra**

## Komunitas GCC Ajak Warga Serang Jaga Kebersihan Lingkungan

**SERANG (IM)**- Komunitas Peduli Lingkungan Green Care Community (GCC) mengajak warga di Kabupaten Serang untuk menjaga kebersihan lingkungan. Ajakan itu dilaksanakan melalui aksi peduli lingkungan yang dilakukan GCC di Kampung Jalumprit, Desa Waringin Kuring, Kecamatan Waringin Kurun, Kabupaten Serang, pada Kamis (23/5).

Aksi peduli lingkungan itu dilakukan dengan cara membersihkan saluran irigasi di lingkungan warga. Saluran irigasi dibersihkan dari sampah-sampah guna membasmi sarang nyamuk Demam Berdarah Dengue (DBD).

Ketua GCC Qomar Kuntandi mengatakan, aksi ini sengaja dilakukan di bulan Mei yang mana bertepatan dengan Hari Kebangkitan Bangsa. Ia berharap aksi ini dapat menumbuhkan spirit atau semangat warga dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Aksi sosial ini sesuai dengan visi misi kami yakni menciptakan kawasan yang bersih, nyaman, asri dan hijau. Dengan kawasan yang bersih dan nyaman itu tentunya akan membawa banyak dampak positif kepada warga sekitar salah satu-

nya kualitas kesehatan," kata Qomar.

Dikatakannya, pihaknya akan terus melakukan aksi serupa di beberapa daerah lainnya sembari mengedukasi warga tentang arti pentingnya menjaga lingkungan sekitar. Tentunya, aksi itu akan dilakukan dengan berkoordinasi bersama stakeholder terkait khususnya Pemerintah Desa (Pendes) setempat.

"Kita berharap apa yang telah kita lakukan hari ini tidak berhenti di sini saja, namun juga akan diteruskan oleh warga masyarakat dan perkembangan olahraga tenis di Indonesia.

Tentrem Racquet Club dirancang untuk menyediakan lapangan tenis berkualitas tinggi yang memenuhi standar internasional serta menjadi tempat hangout

## Tentrem Racquet Club Lakukan Prosesi Ground Breaking

**SEMARANG (IM)**- PT Tiara Bukit Kencana melaksanakan ground-breaking Tentrem Racquet Club yang terletak di Jalan Sisingamangaraja No. 14 Candisari, Kota Semarang, Jawa Tengah, Selasa (21/5).

Prosesi Groundbreaking diawali dengan doa dari Romo Kris, yang kemudian dilanjutkan dengan penyempitan air suci di lokasi pembangunan.

Penyempitan air suci juga diiringi dengan harapan bahwa fasilitas yang akan dibangun ini dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat dan perkembangan olahraga tenis di Indonesia.

Tentrem Racquet Club dirancang untuk menyediakan lapangan tenis berkualitas tinggi yang memenuhi standar internasional serta menjadi tempat hangout

yang nyaman bagi keluarga dan pusat olahraga bagi para pecinta olahraga tenis dari berbagai kalangan.

Komisaris PT Tiara Bukit Kencana, Irwan Hidayat menekankan pentingnya pembangunan fasilitas olahraga yang berkualitas sebagai upaya untuk meningkatkan minat dan partisipasi masyarakat dalam olahraga tenis.

Tentrem Racquet, bukan saja tempat bermain tenis tapi dilengkapi dengan lounge yang nyaman, Café dengan berbagai menu makanan yang menyehatkan dan menjaga tubuh tetap prima.

"Di Indonesia, lapangan tenis terbatas. Kalaupun ada lapangan, hanya sekadar untuk berolahraga dan tidak memiliki daya tarik. Dengan adanya fasilitas yang lengkap dan nyaman ini, kami berharap dapat menarik lebih

banyak orang untuk mengenal dan mencintai olahraga tenis," ujar Irwan Hidayat yang juga merupakan Direktur PT Industri Jamu dan Herbal Sido Muncul Syuku Tbk.

Berdiri di lahan seluas 21.926 M2, pembangunan Tentrem Racquet Club ini diharapkan tidak hanya meningkatkan kualitas sarana dan prasarana olahraga tenis, tetapi juga dapat menciptakan suasana yang ramah dan menyenangkan, sehingga penggemar tenis dari segala usia dan latar belakang bisa berkumpul dan menikmati waktu bersama.

"Dengan lapangan yang bagus dan nyaman, saya berharap akan tumbuh atlet-atlet tenis yang dapat bersaing di kancah nasional maupun internasional," harapnya. **bam**



IST

Prosesi penekanan tombol, sebagai symbol Groundbreaking.

## PDAM Tirta Benteng Imbau Warga Tangerang Cek Tagihan Secara Online

**TANGERANG (IM)**- Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Perumda Tirta Benteng Kota Tangerang, Banten, mengimbau masyarakat untuk mengetahui cara cek tagihan secara online melalui aplikasi Sistem Informasi pelanggan Tirta Benteng (SiGanteng).

Direktur Perumda Tirta Benteng, Doddy Effendi di Tangerang, Kamis (23/5), mengatakan aplikasi SiGanteng merupakan aplikasi smart berbasis android dan iOS dan terintegrasi dengan pelayanan pelanggan Tirta Benteng.

Aplikasi ini merupakan bentuk sinergi layanan Perumda Tirta Benteng terhadap pelanggan untuk memudahkan seiring dengan perkembangan digital.

Aplikasi Sistem Informasi pelanggan Tirta Benteng (SiGanteng) menyajikan enam fitur yakni Info Tagihan, Info Pemakaian Air, Daftar Pasang Baru, Pengaduan Layanan,

Lapor Meter Mandiri dan Pembayaran Online.

"Kami memastikan data keamanannya dapat dipertanggungjawabkan," kata Dobby.

Aplikasi SiGanteng dibuat untuk memudahkan para pelanggan Perumda Tirta Benteng. Ia pun mengajak seluruh pelanggan Perumda Tirta Benteng menggunakan aplikasi SiGanteng untuk memudahkan akses layanan.

Ia juga berharap, dengan berbagai inovasi yang ada Perumda Tirta Benteng dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan maksimal kepada para pelanggan.

"Kami tentu akan terus memaksimalkan pelayanan kepada seluruh pelanggan Perumda Tirta Benteng. Melalui aplikasi SiGanteng juga masyarakat dapat melaporkan apabila ada gangguan aliran air yang dialami," katanya. **pp**

NEKAT MELINTAS DI JEMBATAN MUARA TEMBESI BATANGHARI

## Kapal Tongkang Batu Bara Dilempar Bom

**JAMBI (IM)**- Masyarakat Muara Tembesi, Kabupaten Batanghari, Provinsi Jambi, mengamuk akibat kapal tongkang batu bara melintas di bawah Jembatan Muara Tembesi, pada Kamis (23/5). Dalam video yang beredar di media sosial, kapal tongkang bermuatan batu bara itu melintas di bawah Jembatan Muara Tembesi, Desa Pelayangan, Kecamatan Muara Tembesi, Kabupaten Batanghari.

Masyarakat yang melihat kejadian itu merasa kesal dengan kapal tongkang itu dikarenakan melanggar kesepakatan, yang di mana dalam kesepakatan, diketahui sebelum dilakukan perbaikan Jembatan Muara Tembesi, pihak kapal tongkang muatan batu bara dilarang melintas.

Hingga akhirnya, masyarakat melemparkan bom molotov ke kapal tongkang bermuatan batu bara itu. Kapal bermuatan batu bara itu sempat mengeluarkan asap akibat dari lempar molotov itu. Samsul Bahri masyarakat sekitar Muara Tembesi mengungkapkan kekesalan-

nya terhadap perusahaan angkutan batu bara yang menyuruh kapalnya melintas di bawah Jembatan Muara Tembesi itu. Dirinya meminta agar permasalahan ini diselesaikan terlebih dahulu dan segera dilakukan perbaikan terhadap Jembatan Muara Tembesi ini.

"Kami harapkan tidak ada lagi kapal yang bergerak sebelum kita klirkan permasalahan ini," ungkap Samsul, saat ditemui di bawah Jembatan Muara Tembesi, Kamis (23/5). Melihat situasi di Jembatan Muara Tembesi, Ditpolairud Polda Jambi bergerak mendatangi lokasi masyarakat dengan memberikan imbauan agar tidak anarkistis.

Ditpolairud Polda Jambi, Kombes Pol Agus Tri Waluyo mengatakan, pihaknya telah mengerahkan tim personel ke lokasi itu. Saat ini, lanjut dia, situasi sudah kondusif dan ke depannya akan dicarikan solusi untuk menyelesaikan permasalahan itu. "Kita bersama-sama mencari solusi terbaik agar tidak terjadi hal yang serupa," ujar dia. **pra**

IDN/ANTARA



### PENINGKATAN EKOSISTEM BUDI DAYA LOBSTER

Pelaku usaha memindahkan lobster laut dari kolam penampungan saat proses pengiriman untuk pasar domestik dan internasional di Banda Aceh, Kamis (13/5). Pemerintah mempersiapkan modeling budi daya lima komoditas unggulan, salah satunya budi daya lobster guna meningkatkan ekosistem lobster di Indonesia yang nantinya dapat masuk dalam rantai pasok global.

## Tokoh Buddha: Waisak Jadi Momentum Membangun Spirit IKN

**SAMARINDA (IM)**- Ketua Buddhist Center Kalimantan Timur, Pandita Hendri Suwito menyampaikan momen Trisuci Waisak 2568 TB bertajuk "Kesadaran Keberagaman Jalan Hidup Luhur, Harmonis dan Bahagia", menjadi spirit umat Buddha Kaltim dalam pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Pembangunan IKN menjadi simbol kemajuan bangsa dan Kaltim berkesempatan menjadi role model dalam mewujudkannya. Kita harus bersatu dan bahu membahu mewujudkannya, dengan turut membangun sumber daya manusia (SDM) yang unggul," katanya di Samarinda, Kamis (23/5).

Pdt. Hendri menjelaskan bahwa IKN menjadi spirit percepatan pembangunan SDM di Kaltim, dan diharapkan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi di wilayah sekitarnya. Pihaknya juga mendukung pembangunan rumah ibadah Buddha di kawasan IKN.

Pihaknya juga ingin me-

mastikan bahwa IKN menjadi miniatur keberagaman dan toleransi Indonesia. Oleh karena itu, Buddhist Center Kaltim juga tengah membangun institusi pendidikan terpadu berkualitas dengan konsep galeri peradaban Nusantara yang dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lain di sekitar.

Pdt. Hendri menambahkan bahwa bonus demografi yang dimiliki Kaltim, dengan banyaknya generasi muda usia produktif, harus dimanfaatkan sebaik-baiknya. "Kita harus bertanggung jawab kepada generasi penerus dengan memberikan mereka pendidikan dan peluang terbaik untuk berkontribusi, tidak hanya bagi Indonesia, tetapi juga bagi dunia," tuturnya.

Dukungan umat Buddha Kaltim terhadap pembangunan IKN merupakan wujud nyata komitmen mereka untuk kemajuan bangsa dan negara. "Kami berharap IKN dapat menjadi kota yang modern, berkelanjutan, dan harmonis, serta menjadi kebanggaan bagi seluruh rakyat Indonesia," ungkapnya. **pra**